KAB bei Werksführung bei FischerHaus in Bodenwöhr

Am Samstag, den 08.06.2024 hat das FischerHaus in Bodenwöhr der KAB Zeitlarn eine Werksführung angeboten.



Der Baureisebegleiter Werner Riedl hat das gesamte Firmengelände geöffnet, um einen spannenden Blick hinter die Kulissen zu werfen. Das Erfolgsrezept von FischerHaus beruht auf einem Produkt aus qualitativ hochwertigen Komponenten, die nach individuellen Wünschen angepasst werden. Das Holz wird aus Bayern oder Österreich geliefert, nicht chemisch behandelt und natürlich getrocknet. Die Produktionsanlage trägt eine lange Geschichte, so dass auch königliche Aufträge bediente wurden. Als Herr Fischer das Eisenhüttenwerk und ebenso Mitarbeiter übernahm, sollte das unter Denkmalschutz stehende Wasserwerk auch weiter genutzt werden. Heute bedient man sich zusätzlich der Photovoltaik, so dass der Strom für die Hightech-Produktion selbst hergestellt wird. Häuser aus Holzständerbauweise bestechen seit Jahrhunderten durch angenehmes Wohnklima, lange Lebensdauer und schnelle Bauzeit. Bei Fluten können einzelne Wände problemlos ausgetauscht werden, was sich bei Steinbauten als schwieriger erweisen kann. Die Produktionsstätte besitzt Fußbodenheizung, so dass die Häuser in einer trockenen Umgebung gefertigt werden können. Die gesamte Elektrik wird durch Hohlräume vorbereitet, ebenso die Dämmungen und der Einbau von Fenster und Türen. Ein Endschutzputz dieser erfolgt dann auf der Baustelle, wenn das Wetter passend ist. Innerhalb von 3 Tagen kann somit ein Rohbau entstehen, da alles im Werk vorgefertigt wird.

Als Kunde wird man durch die unterschiedlichen Showrooms geleitet, so dass man von der Haustür aus sein eigenes Haus planen kann. Modern, pflegeleicht und eine 3D-Beratung haben hier höchsten Stellenwert. Da es sich um einen regionalen Anbieter handelt, ist ein Besuch immer wieder möglich. Es stehen drei Besprechungsräume zur Verfügung, so dass Bauberater und Bauherr/Baufrau für Modellierung und Vorbemusterung permanent in Kontakt stehen. Direkt angrenzend an diese Zimmer befinden sich Spielecken und Hundestationen für Kunden und Mitarbeiter. Vom Hauswirtschaftsraum über Küche und Bäder können Sie alles genau betrachten und sich inspirieren lassen. "Ehrlich und offen" ist das Leitmotiv von Herrn Riedl.

Die gelungene Führung hatte man mit einer Einkehr und einem Rundgang um den Hammersee ausklingen lassen.

Text: Sandra Meier